

Forums pour l'entourage

Jeune couple 1 consommateur cocaine

Par Anolex Posté le 06/07/2022 à 19h22

Bonjour à tous,

J'aimerai vous raconter mon histoire de façon brève.

J'ai 26 ans et mon copain 28. Nous sommes ensemble depuis début 2020, une semaine avant le confinement. Relation relativement compliquée pour commencer...

Nous sommes très amoureux, inconditionnellement, avec une connexion spirituelle très puissante. C'est une personne extraordinaire prêt à tout pour les gens qu'il aime, en toute objectivité.

Mais voilà 10 ans qu'il consomme de la cocaine, avec, durant notre relation plusieurs mois d'abstinence. Car il est très conscient et informé sur ce sujet là. C'est un acte misérable plus que festif. Mais il vit dans un monde d'artiste, à Paris, et vous savez cmt ca se passe...

De mon côté, je suis « anti-drogue » pourrait-on dire, je mène une vie très saine et de ce fait j'ai voulu le sauver. Erreur évidemment ! Nous ne pouvons sauver personne. (Oubliée de vous dire que je suis infirmière ahah)

Nous nous sommes séparés début mars car il m'a menti sur sa rechute, une honte pour lui certainement, que j'ai pris personnellement. Mais voilà plusieurs mois se sont écoulés et je l'aime toujours autant voire bcp plus! Lui aussi mais il a énormément sombré... de plus il est sous antidépresseurs depuis novembre, alcool, clopes... je ne sais plus trop comment agir. Je pense à lui chaque seconde, je pleure chaque jour, j'ai énormément de mal à penser à moi sachant qu'il se fait du mal. Je n'ai évidemment qu'une envie c'est de le retrouver en tant qu'amoureux et je sais que pour cela il doit se soigner et travailler sur lui, moi aussi.

Nous nous sommes revus la semaine dernière et c'était très intense comme si nous nous étions jamais séparés. Il m'a dit vouloir faire une cure cet été.

Mais ça m'arrive de perdre espoir et d'avoir peur du futur...

Avez-vous des conseils ou témoignages similaires ?

Bien entendu, chaque cas est différent je le conçois.

Je vous remercie de m'avoir lu.

1 réponse

hedenne88 - 07/07/2022 à 17h40

Bonjour oui la coke et une vraie saloperie qui peu détruire tout ce qui a au tour de vous penser à vous avant de sombrer avec lui sous coke tu n'es plus la même personne rien d'autre na importance à part ta conso le reste et secondaire laisser le partir en cure après il faudra changer les amis qui consomment changer de numéro de téléphone pour ne pas être harceler par les dealers après, c'est un combat de tous les jours pour ne

pas replonger prenait un peu de distance prenait soin de vous ces lui qui a un problème d'addiction alors ne culpabilisez pas voila je vous souhaite de réussir en peu vivre sans coke je suis abstinente depuis 15 ans courage vous deux